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Homélie du 09 Juin 2024             10ème du Temps Ordinaire 
 

Messe de l’Alliance 
 

« Vivre de l’Alliance ! » 
 

Après avoir écouter de nouveau le bref passage du récit de la 

Création dans le livre de la Genèse, peut-on encore se demander 

pourquoi les femmes ont généralement peur des araignées, des souris, 

des serpents et de plein d’autres petites « bébêtes » ? Le Péché des 

Origines en est la cause : cela semble bien clair ! 
 

« Trèfle » de plaisanterie, quoique ! La « Division » n’apparaît-elle 

pas dans les petites choses ? Si cela est vrai, nous devons surtout toujours 

nous rappeler que « l’Alliance », source, cœur et symbole de l’Amour qui 

uni se révèle, elle aussi, dans et par les petites choses de notre quotidien. 
 

Nous retrouvons le « moteur », le cœur battant de toute Alliance, 

de toute union et de toute communion : la Fidélité ! 

Une Fidélité qui en notre époque moderne est tant mal comprise, 

tant défigurée, mise à mal voir décriée et rejetée. 

Délivrons-nous d’une vision de la fidélité moraliste et moralisante 

et encore plus de celle qui est permissive, réduite aux notions de plaisir, 

de « génilaté », et que sais-je encore. Selon notre Foi, la Fidélité ne peut 

être réduite au faite de ne pas mettre un « coup de canif au contrat », 

d’aller voir ailleurs, telle la chèvre de M. Seguin. 
 

Bien chers et sœurs, sous la conduite de l’Evangile, nous devons 

toujours revenir et repartir de la Source, celle de la Parole du Christ, 

Source qui se dit également dans et par l’étymologie de notre langue. 

La « Fidélité » a pour racine latine, comme nous le savons, le mot 

« FIDES » qui signifie « La FOI » ! 
 

Les textes de la parole de Dieu de ce jour et tout particulièrement 

l’Evangile nous le redit avec profondeur. 

Ceux qui se divisent ne peuvent pas tenir et s’il se divisent c’est 

parce qu’ils ont manqué à la Foi, qu’ils ont repris la Foi qu’ils ont donné 

à l’autre et au Tout Autre. 
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Le chemin que nous montre St Paul pour nous protéger de tout 

écueil, est de ne pas nous fixer sur l’homme extérieur qui va vers sa 

ruine, mais sur l’homme intérieur qui se renouvelle chaque jour.  

Pour le dire autrement d’œuvrer à ce que « Notre regard ne 

s’attache pas à ce qui se voit, mais à ce qui ne se voit pas ; ce qui se voit 

est provisoire, mais ce qui ne se voit pas est éternel. »  

Car si l’homme intérieur peut se renouveler chaque jour c’est en 

s’encrant sur la FOI qu’il a reçu et qu’il a donné à l’autre et qui lui est 

donné par l’Esprit Saint de Dieu.  
 

En cette Messe nous prions de tout cœur pour chacun des couples 

qui vont s’engager sur le chemin de l’Alliance en s’appuyant sur la 

Fidélité de Dieu pour vous. Dieu met sa Foi en vous et en votre Amour, 

fondez votre Amour sur sa Fidélité. IL sera toujours à vos côtés si vous 

lui demandez. 

En ce jour nous rendons grâce également pour les couples de notre 

communauté qui célèbrent des années, des dizaines d’année d’amour et 

de fidélité. Ils sont pour vous, jeunes couples, et pour nous tous des 

témoins de FOI. 

Nous rendons également grâce enfin pour le 100ème Anniversaire 

de naissance de M. Roger Goumard ici présent, entouré de sa famille, de 

ses proches et du Père Romain Drouot, son petit fils qui concélèbre cette 

messe avec nous. M. Goumard est également témoin de la Fidélité de 

l’Amour de Dieu pour chacun de ceux qui font Alliance avec lui. 
 

« Celui qui fait la volonté de Dieu, celui-là est pour moi un frère, 

une sœur, une mère » et je me permets d’ajouter « une épouse, un 

époux… un grand-Père. » 
 

AMEN. 

Père Eric P † 


